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一人一人が真剣に考えました“校内人権集会”

学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く

北中生の育成」

笑顔の登校

感謝の下校

令和２年度後期前半が終了しました

みんなで更に素晴らしい大津北中学校にするためにしっかり考えました
１２月４日（金）２～４校時に生徒会役員選挙立会演説会及び投票を行いまし

た。今回の生徒会役員選挙には１年生から８名、２年生から９名の計１７名の立候

補がありました。立候補した生徒達は、この北中を更によくするために、自分の考

えや願い、当選後の取組など自分の言葉で力強く語る姿が印象的でした。だれが選

挙で選ばれても生徒会の執行部としてこの北中の生徒会を引っ張っていってくれる

ことを感じさせる頼もしい演説会でした。即日開票が行われ、１２月７日（月）に選挙管理委員会から

当選者の発表がありました。当選者は、２年生田上海心さん、一瀬心温さん、上村真之さん、岩田蒼唯

さん１年生冨田悠真さん、岡伶音奈さん、木村鈴香さんでした。生徒会新役員として大津北中学校の生

徒会をリードしていって欲しいと思います。

１２月１１日（金）１，２年生の合唱コンクールを実施しました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、学年毎に３クラスの入れ

替えを行うと当時に、合唱の際にもマスク着用で実施しました。参観は、各家庭１名

とさせていただきました。保護者の皆様のご協力に感謝申し上げます。合唱は、各ク

ラス自由曲１曲の発表でしたが、どのクラスも心を一つに、美しいハーモニーを聴か

せてくれました。結果は、１年生金賞３組、銀賞６組、銅賞２組、指揮者賞 西本光

里さん、伴奏者賞 打田璃音さん、２年生金賞２組、銀賞４組、銅賞１組、指揮者賞

髙山琉成さん、伴奏者賞 山本朋奈さんでした。皆さん、感動をありがとう。

１・２年生 合唱コンクール素晴らしいハーモニーをありがとう

１２月２４日（木）、令和２年度後期前半が終了しました。後期

が始まって約２ヶ月が経ちました。後期前半の学校行事・生活など

を振り返ると共に、後期始業式の中で伝えた「自分の夢や大きな目

標をかなえるために、まずは、手の届く目標を立て、一つ一つ努力

し達成していって欲しい。」ということについて、一人一人に振り

返ってもらいました。そして、「夢や大きな目標が決まっていない

人は、新年を迎える正月に目標を立てて欲しい。すでに夢や大きな

目標を立てている人は、手の届く目標を立てて一つ一つ努力をして

欲しい。今まさに手の届く目標を決め、取り組んでいる人は、今の

取組を継続させて欲しい。」と伝えました。話の 後には、「冬休

みの１４日間という限られた時間を有意義に過ごし、事故や病気に

気をつけて元気に過ごしてください。」と締めくくりました。

保護者の皆様、地域の皆様、令和２（２０２０）年は、大津北中

学校の教育活動に対しましてご理解とご支援を賜りましてありがと

うございました。来年もどうぞよろしくお願い申し上げます。

１１月２３日（月・祝日）に天草市民センター

体育館で開催された「第１５回熊本県中学生空

手道新人大会兼第１５回彩の国杯全国中学生空手道選手権大会予選

大会」において、２年組手女子で、本田実夢さんが優勝、竹ノ内蒼

唯さんが準優勝の快挙を成し遂げました。２人は、来年３月２８日

～３０日に埼玉県立武道館で開かれる全国中学生選抜大会に出場す

ることになりました。おめでとうございます。大津北中みんなで応

援したいと思います。全国大会での活躍を期待しています。

全国大会出場おめでとう

１２月２２日（火）５，６校時、校内人権集会をラ

イブ中継にて実施しました。校内人権集会の目的は、

①「人権学習で学習したことを各学年・クラスで自分

たちの生活と重ね、部落差別をはじめあらゆる差別をなくす仲間となるため

の思いを発表する」②「共に差別をなくそうとする仲間になるために、各ク

ラスからの発表を聴いて発表している人の思いをくみ取り、自分の思いを伝

えあう」の２つです。今年度は、コロナ禍により例年とは異なり、生徒会から１２月１０日に問題

提起を行い、当日は、その問題について、各クラス、学年等で話し合った内容を発表しました。生

徒会からの問題提起は、①「あなたにとって本当の友だちとは、何ですか。」②「今までに、友だ

ちとどんなつながりをしてきましたか」でした。各クラス・学年・生徒会が提起された問題につい

て、自分の思いや経験等を伝え合う姿が見られました。今回の交流を通して、安心して過ごせる学

校・学年・クラスを目指し、仲間づくり、集団づくりを更に取組を進めて欲しいと思います。


